



令和5年度 前商生徒会

# 関南の翼

2023/5/9 高校総体結団式



第58回群馬県高等学校総合体育大会の開幕に向けて、出場する13競技の部活動の選手たちが総体への意気込みを語ってくれました。

前商生全員で選手たちへエールを送りました。

バスケットボール部・男子バレーボール部・サッカー部・柔道部・水球部優勝

他にもソフトボール部準優勝、男子弓道部3位、男子卓球部4位、

男子ソフトテニス部5位、女子卓球部6位などの好成績を残しました。

そして見事19年ぶりとなる男子総合優勝を果たしました。

## 2023/9/25~26 スポーツフェスティバル



2日間にわたり行われた全学年混合でのトーナメント戦。

特に3年生クラス同士の試合や決勝戦では、多くの歓声と熱気に包まれ盛り上がりました。またエキシビジョンマッチでは、普段見られない貴重な先生方のプレーする姿を見ることができました。



## 2023/10/20~21 前商祭

6年ぶりとなる前商祭が開催されました。

学校全体で当日に向けて準備を行い、

多くのお客様を迎えることができました。



1年生を中心に商業高校ならではの販売実習を行いました。

生徒自らが企業と協力して商品を仕入れるところから

始め、最終的には1日目と2日目の収支の合計と詳細を

記録して、クラスごとに帳簿を作成しました。



各クラス実行委員を中心に計画を立てて準備し、イベント企画を行いました。

クラスのテーマに沿って教室内と廊下を装飾したり、黒板にアートを描いたり、

曲をかけたりするなど、工夫を凝らしてお客様に楽しんでいただける企画を目指しました。



また、キッチンカーによる出店やPTAの方によるお弁当販売、有志の方々によるステージ

企画、男子バレー部による交流試合などもあり大盛況でした。

ご来場いただいた方々、誠にありがとうございました。



## 2024/2/2 予餞会

もうすぐ卒業される3年生に感謝を伝える会。  
部活動をはじめとした多くの有志の方々が  
発表してくれました。



また、3年生の先生方や新任の先生方、離退任  
された先生方からの出し物もあり、とても盛り上  
がりました。

生徒会が企画したマルチゲームも皆さんに喜んで  
もらえたようで良かったです。

